
Покос по-угличски
17.07.2013 13:20

Город – не село, но пора покоса не минует и Углич. Парки и скверы, газоны  вдоль дорог
и придомовые территории – все требует особого ухода и внимания. Словом, косильщики
уже давно за работой. Причем перед днем города они уже «пошли по второму кругу». 

 - Мы берём в косильщики молодых ребят, которые хотят в летние каникулы
подработать,- рассказывает  Леонид Алексеевич СОБОЛЕВ, заместитель директора по
благоустройству и уборке территории ООО «Народный управдом». - Есть у меня в штате
отдельный человек, своего рода наставник, который работает на покосе уже не первый
год. Он рассказывает начинающим работникам, как надо правильно косить, показывает,
проводит инструктаж по технике безопасности. Это необходимо, потому что трава
разная – есть отава, репейник, которые нужно косить ножами, чтобы триммер не
повредить. Но главное, технику безопасности нужно соблюдать при заправке. И
соблюдение дистанции между косильщиками  обязательно, нельзя находиться ближе
полутора метров друг от друга.      

  

Покос травы необходим не только для эстетичного вида, но и для того, чтобы в сезон
активности клещей максимально защитить горожан. Однако некоторые люди с
недовольством, а порой и агрессией относятся к этому труду.

  

- В основном фронт наших работ – частный сектор,- говорит Леонид Алексеевич.- Было
дело, подходят ребята, мол, давайте скосим, а некоторые ни в какую – нет и всё! А в
итоге часто случается, что приходится возвращаться, потому что скосить тот, кто
«грозился», не удосужился… А вообще, объёма работ хватает. Первый покос идёт
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длинный – около месяца. Второй поменьше – недели три, ну, а третий уже в зависимости
от погодных условий. Вот сейчас Ярославское шоссе мы скосили, а дожди прошли –
работы будто и не видно, ведь проходит буквально 2 недели, и трава опять вырастает.

  

Согласитесь, каждому из нас обидно, когда его работу не ценят. А неблагодарной
работы полно – той, которую приходится делать ежедневно и обязательно. Только
представьте, что в тридцатиградусную жару вам придётся косить траву, а не думать,
где бы купить квасу повкуснее да попрохладнее. Вообще, при всей внешней
незатейливости эта работа монотонная и требует внимания. И раз эти люди, кропотливо
окашивающие лужайки и другие территории Углича, делают свой вклад в
благоустройство родного города, давайте не будем им хотя бы мешать, а встретим
доброжелательно и с улыбкой.

  

Александр ГЛАДЫШЕВ, фото Екатерины ЗИНЧЕНКО
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